

Tras 10 días de misterio, encontraron sano y salvo a Alexis Castro en la Ciudad de Mendoza



La Policía finalmente encontró a Alexis Emmanuel Castro, el sanrafaelino de 19 años que había desaparecido el 27 de enero y era buscado intensamente por sus familiares, personal policial y judicial.

Ayer, al cierre de esta edición, el fiscal Javier Giaroli confirmó el hallazgo del joven: “Personal de la División de Búsqueda de Personas encontró en buen estado a Alexis Castro en la Ciudad de Mendoza”.

La noticia resultó un alivio para toda la comunidad sanrafaelina que, sobre todo en redes sociales, había manifestado su preocupación por el paradero de Alexis.

Giaroli, en la información que envió a los medios, señaló que Castro regresaba a San Rafael y se reencontraría con su familia luego de prestar declaración y ser revisado por el Cuerpo Médico Forense, a efectos de determinar su estado de salud durante tantos días ausente.

Cabe recordar que la familia de Alexis se presentó en una dependencia policial a denunciar su desaparición el lunes 27 de enero. Allí expusieron que el joven de 19 años no tenía documentación ni dinero, además de que padecía una discapacidad mental. En la solicitud de colaboración que recibieron los medios, tras la denuncia por el paradero de Alexis, se detalló que había posibilidades de que estuviera en Godoy Cruz o Guaymallén. Efectivamente, el joven pudo viajar hasta el Gran Mendoza y ahora será tarea de los investigadores determinar cómo llegó hasta el norte provincial.

Días atrás, familiares y amigos de Alexis habían realizado una marcha en el Kilómetro Cero, en la cual reclamaban por la aparición del chico, lo que se concretó ayer.

Cierra con un final feliz esta historia que generó incertidumbre, conmoción y angustia a medida que transcurrían los días y nada se sabía de Alexis.

Para destacar el accionar del fiscal Giaroli y la Policía de Mendoza en general que, ante la posibilidad de que Alexis no estuviera en San Rafael, decidieron “provincializar” la búsqueda, lo que derivó en la aparición.